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令和６年度 第１回 大阪府立東住吉支援学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

大阪府立東住吉支援学校 

校長  西浦 由夏 

日  時 令和６年６月１７日（月） 午前１０時～午前１１時 

場  所 大阪府立東住吉支援学校  調理室 

委  員 家門鉄治  冬木真規子  羽室 剛  大川明宏  丸山直子  谷 晶子 

 

学  校 

西浦由夏（校長）  坂田享介（准校長）  澤  功（事務長） 

植野耕司（教頭）  造田明徳（教頭）    田中利和（教頭） 

萬井俊治（首席）  蔵本真澄（首席）   池田浩明（首席）  中尾葉子（首席） 

議 題 
１．会長・副会長選出         ２．令和６年度学校経営計画について 

３．質問及び意見聴取協議    ４．学校見学    ５．今後の予定について 

 

協議要旨 

 

 

 

 

１．会長・副会長選出→会長は家門鉄治様、副会長は丸山直子様 

２．学校経営計画について 

 〇 「１ めざす学校像」 「２ 中期的目標」は、昨年度の協議会にて承認済み。 

 〇 両部門の「３ 本年度の取組内容」について説明した。 

  ・ 質疑応答後、両部門とも承認された。 

  ・ コーディネーター、スパイダー、シラバス、キャリアプランニングマトリックス、中高等部 

設置 PTなど、資料や口頭説明で使用した文言について、委員様より質問があり、   

内容について補足説明した。スパイダーは具体物をご覧いただいた。キャリアプラン

ニングマトリックス等については、次回の協議会にて具体物を提示したい。 

  ・ 委員様より、「ICT活用の様子を見たい」とのご意見があった。次回、本校の ICT

に関する取組みについて報告したい。 

３．学校施設見学 

  ・ 両部門の各教室や、今年度リニューアルされたプール等を見学していただいた。

「広々としていろいろな活動ができそう」「児童生徒の笑顔が印象的」「校内見学を

した２年前より合理的配慮が取り入れられている。一方、老朽化している箇所もあり

維持管理の検討が必要」「プールが広くてよかった」等のご意見をいただいた。 

４．今後の予定について 

・ 第２回は１１月頃、第３回は２月頃に実施する予定 

協議資料 令和６年度 学校経営計画および学校評価 

               （肢体不自由教育部門 知的障がい教育部門） 

備考 傍聴者【 ０ 】名 

 


